

Delincuentes rompieron un blindex en un gimnasio por el solo hecho de causar daños



La inseguridad sigue dando que hablar. En este caso, la víctima fue el dueño de un gimnasio que se encontró con un panorama bastante lamentable, ya que los delincuentes ingresaron –presuntamente a robar– y causaron daños.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Duilio Yáñez, quien hace dos meses que posee ese gimnasio, recordó que el domingo alrededor de las 23.30, lo llamó la dueña del local ubicado en avenida Balloffet 2710, para informarle que desconocidos habían reventado uno de los blindex de ingreso al gimnasio. “Se ve que por el estruendo que hubo, salieron los vecinos, y los que estaban efectuando el robo salieron corriendo”, señaló este hombre que vive a alrededor de 20 cuadras del lugar. La bronca la producen los destrozos, ya que “de un gimnasio no se puede robar nada, son cosas de poco valor, ya que no hay televisores, no hay electrodomésticos ni demás, no se van a llevar una mancuerna para revenderla”.

La policía dio con cámaras de seguridad pertenecientes a la casa de la dueña del salón, que si bien no apuntan directamente al local, sí puede verse la vereda y quiénes pasaban por allí. Yáñez se mostró muy agradecido con los policías que trabajaron en el lugar. “Me puse a hablar con ellos, que realmente fue excelente como se portaron. Estuvimos hablando y me decían que hace mucho que no habían visto un robo en ese sector, porque aparte, en el local, arriba, viven cuatro familias, entonces es como que realmente lo han hecho por maldad ya que con el mismo ruido los vecinos bajan, y la dueña vive al lado prácticamente.

Lo que le costará reponer será seguramente el blindex, aunque tal vez pueda pasarse a través del seguro que la dueña posee del lugar. Más allá de todo, tristemente no podrá trabajar hasta que eso no esté repuesto. Además, debe llevarse a cabo una limpieza profunda y asegurar mejor de lo que está.

Yáñez es un hombre de 30 años que lo que desea es trabajar, lamenta que haya

personas como estas. No obstante aseguró: “Yo creo bastante en Dios y él es el que me levanta, él es el que me ayuda, por eso estoy tranquilo sinceramente”.

Merendero

Demostrando lo diferente que es él a los delincuentes que le causaron daño, Duilio decidió “aprovechar la nota de nuestros medios” para pedirle ayuda a la comunidad, pero no para reparar lo que le dañaron en su gimnasio, sino para un merendero que está proyectando.

Es que con su esposa, Duilio está organizando un merendero en la zona de Punta Diamante para el cual están pidiendo donaciones de leche y cacao, aunque “cualquier donación sirve”. “Es una zona que está muy desafectada, y si alguien quiere colaborar realmente sería de gran ayuda ya que son personas que realmente lo necesita”, expresó. Quien desee hacerlo, puede comunicarse por WhatsApp al 2604672929, o acercarse a Emilio Mitre 559 (donde hay otro gimnasio).